

Crónica rimada Antilópez (15-XII-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 15-12-2021 21:38:32

No, no es el Estadio Azteca,
es la flamante "autoteca"
de los miembros de morena
que, la verdad, causan pena.

Senadores, Diputados,
prepotentes, desatados,
actuando como los reyes
o como propios "mirreyes".

Llegaron con manga ancha
a la centenaria plancha
del Zócalo con sus coches
de lujo, excesos, derroches.

Magna exhibición parecía
puro "Mercedes" se veía,
las "Suburban", casi nada,
decoraron la explanada.

Que por siempre ha sido inmensa,
así la tremenda ofensa
a nuestro gran Centro Histórico
que lució . . . fantasmagórico.

Sin ningún impedimento
en vil estacionamiento
fue convertida la Plaza
de la República casa.

En estos graves tenores
los de "mugrena" son peores
mucho más que los de antes,
son hipócritas "gobernantes".

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 15 de diciembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)